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（様式第４号） 第 1回丸子地域協議会 会議概要

１ 審議会名 丸子地域協議会

２ 日 時 平成 27年 4月 28 日（火） 午後 1時 30分から午後 15時 5分頃まで

３ 会 場 丸子地域自治センター ４階 講堂

４ 出 席 者 斎藤重一郎会長、丸山かず子副会長、池田佐代子委員、内田弘子委員、

小澤厚委員、工藤裕子委員、久保田和英委員、後藤有希委員、佐藤重喜委員、

清水三枝委員、下村晴一委員、関本吉人委員、塚越洋子委員、西村勇委員、

宮下正明委員、横井優司委員、吉田暘一委員

【欠席委員 3名】

５ 市側出席者 谷仲丸子地域自治センター長、丸山丸子地域自治センター次長兼地域振興課長、

石井丸子地域教育事務所長兼地域政策課政策幹、高野市民サービス課長、

竹花丸子・武石上下水道課長、池内丸子学校給食センター所長、

鈴木建設課管理係長、翠川産業観光課商工観光係長、

(事務局)柳沢地域政策担当係長、清水統括主査、中山主査、竹花主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 2人

８ 会議概要作成年月日 平成 27年 5月 20 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（丸山センター次長）

2  会長あいさつ

3  委嘱書授与（2委員）

4  自己紹介

5  丸子地域自治センター長あいさつ

6 協議事項

（１）研究会の研究会長及び研究会副会長の選出について

：平成 26 年度に立ち上げられた第 5期丸子地域協議会の 2つの研究会

・「旧カネボウ食堂棟利活用に関する研究会」研究会長：小澤委員、副研究会長：関本委員が選任。

・「上丸子商店街活力アップに関する研究会」研究会長：佐藤委員、副研究会長：工藤委員が選任。

・質疑・応答なし

7 報告事項

（１）組織改正について

・市民生活課と健康福祉課が統合、市民サービス課に課名変更。健幸都市の推進、高齢者福祉の充

実を図るため、丸子、真田、武石の３地域の健康福祉部門の職員を本庁直属の職員体制に。

・土木職員の効果的配置のため、土地改良係を産業観光課から建設課に移管。

・武石上下水道課を丸子に統合し、丸子・武石上下水道課に。

・質疑・応答なし

（２）平成 27 年度当初予算における主な施策について

・センター次長より、各課の主な施策を説明

・以降、協議

（委員）丸子消防課事業：耐震性貯水槽の新設は、中丸子ベルプラザ内のどの場所に設置か。

（行政）旧カネボウ食堂等前Ｔ字路の市有地側に新設。

（委員）依田川リバーフロント事業関係で、河川の流れが変わったため堤防の損傷が見られる。補

修はするのか。堤防が危険ではないか。

（行政）県の上田建設事務所の管理ですので、要望します。
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（委員）現地にある階段も下がえぐれていて閉鎖の状況だ。不完全な堤防のところに施設を造って

大丈夫か。費用対効果をお考え頂きたい。中洲が大分削られているので調査を。

（行政）現地確認します。二重の経費がかからないように造成を進めます。

（委員）建設工事は、補助金がある場合には、補助金がついてから初めて可能になると理解してよ

いか。備えとして、100％の予算計上はあると理解してよいか。

（行政）はい、そうです。

（委員）地域の子育て支援拠点事業について、丸子子育てサロンを開設するとあるが、今回も週 3

日なのか。

（行政）その通りです。

（委員）利用者からは利用日の増加の希望がある。次年度は利用日を増やすことをお考えか。

（行政）全体の中で考えさせていただきたい。祝日分の振替は対応します。

（委員）このごろ、長瀬地域で不審火が起きている。消防団のホースが現在 2 本の設置だが足りな

い。3本設置を検討いただきたい。（要望）

（委員）防犯灯について、本年度で LED への交換補助が終了。街路灯が防犯灯を兼ねている場合が

ある。その際、LED交換補助は可能か。

（行政）補助金対象は「防犯灯」となっている。防犯灯の要素のある街路灯は個別相談を。

（委員）以前は街路灯であったが、商店街が維持できず自治会へ移管されたものもある。今までの

防犯灯には入っていなかった。補助対象の如何は。LED に交換すれば電気料が安く済むので考慮

して欲しい。

（行政）今までは商店街の街路灯は防犯灯の範疇にしていない。同様の事例は他地域にもある。今

回、地域協議会から質問が出たので、本庁生活環境課と協議します。

（委員）目論見の関係。工事が 2,3 月頃年度末に集中している。もう少し計画的に、4 月以降から

工事を始められないのか。もっと地元とすりあわせをして欲しい。

（委員）ギリギリになって工事が発注される。金額、工事概要によって発注時期が変わるのか。

（行政）極力、平準化して工事を発注したい。

（３）分科会及び研究会での検討状況について

（ア）丸子地域の子育て支援に関する分科会

・3/19分科会の会議報告

・武石にある NPO「武石子育て支援を考える会」の視察計画について

・試作品「まるっ子カレンダー」について

（イ）公共交通に関する分科会

・3/19 分科会の検討内容の報告

・3月のまりんこ号ラッピングお披露目式について、分科会長より関係者に御礼

・乗降調査の検証について、など。

（ウ）新しい観光分科会

・3/19 分科会の検討内容の報告

・丸子温泉郷のみにとらわれずに、観光と農産物の関係とか、ネットを使った宣伝など検討を。

・以下、協議

（委員）新しい観光として、鹿教湯のみではなく、丸子全体を捉えて考えるべき。

（４）丸子まちづくり会議準備会からの報告について

・4/17の第 1回丸子まちづくり会議準備会の報告

・以降、協議

（委員）第 1 回まちづくり会議準備会に出席して、委員の認識の一致していないと感じた。どうい

う組織をつくるのか、どのようにやるのか、そういう話し合いをしていくべき。以前の繰り返し

になっている。

（委員）協議会や自治会長からの選出委員と諸団体・公募の委員との認識の差がある。他委員から

準備会がおかしいとの意見もあった。認識の一致が必要なので、第 1 回は相違を出し切っていた

だくように進行した。次回以降、逆戻りしないよう進めていきたい。各委員においても各自で個

人学習を行っていただきたい。

（会長）事務局から直接、公募の委員や諸団体選出委員に知っておいて頂きたい事柄等は、事前に

書類等を配布してください。

（委員）最初からアドバイザーとして学識経験者を入れて進めるべき。先進地でも学識経験者を入
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れている。

（行政）視察に行った伊賀市では大学の先生がアドバイザーに入っていた。今後、アドバイザーを

入れるかどうかは、まちづくり会議準備会の中で協議します。

8 その他

（１）次回以降の協議会日程について

第 2回 5月 28日(木) 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

第 3回 6月 30日(火) 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

第 4回 7月 28日(火) 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

第 5回 8月 26日(水) 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

第 6回 9月 24日(木) 午後 1時 30 分 丸子地域自治センター4階講堂

（２）その他

・（次長）丸子地域自治センターだより 4月 1日号の「地域協議会だより」の報告。

・（委員）地域協議会だより編集委員から、掲載記事について。委員への意見募集。

・（委員）委員提案。高橋忠一郎氏講演会「揺れつ戻りつ思春期の峠」の紹介。上田市教育委員会等

後援。5月 24 日（日）12：30開場。上田市中央公民館大会議室。

7  閉会 （15:05終了）

＊本日の分科会の開催 丸子地域の子育て支援に関する分科会 第 5会議室

新しい観光分科会 開催なし

公共交通に関する分科会 第 6会議室


